



ACTUALIDAD

Emprendetón desafía a buscar soluciones en finanzas, salud y agro

Organizado por CPA Innovation, la Fundación Da Vinci y la Universidad ORT, el proyecto invierte el esquema tradicional de oferta que caracteriza a los emprendedores, y los invita a trabajar a partir de demandas específicas realizadas por instituciones y empresas que tienen problemas para solucionar en las áreas de finanzas, salud y agro.

FOTO



Enrique Topolansky, Denise Camour y Sergio Delgado



Vota por esta noticia:

mar sep 15 2015 04:07

★★★★★ 1 votos

Me gusta 4

TEMAS

Universidad ORT -
CPA Ferrere -
Emprendetón -
Fundación Da Vinci

Estos fueron los primeros desafíos presentados por el concurso Emprendetón, una propuesta que apunta a promover el desarrollo de soluciones innovadoras para problemas empresariales.

Durante el lanzamiento del concurso, Bruno Gili, socio director de CPA Innovation, se refirió al rol de la tecnología y la innovación en los bancos del futuro. "La revolución digital impacta en el mundo de los negocios generando muchas oportunidades. Hay un cambio en la relación con los clientes", explicó.

Entre los retos que enfrenta la banca, enumeró la globalización, la economía en red, la aparición de nuevos competidores, la inclusión financiera, las exigencias crecientes de los consumidores y la mayor regulación.

En ese sentido, indicó que los bancos requieren tener actividad las 24 horas, los siete días de la semana, lo que desafía al modelo tradicional. "La competencia principal en el sector financiero vendrá de outsiders interesados en mejorar la experiencia del consumidor. Los menores de 30 años van a preferir hacer sus trámites sin ir al banco, y esto implica la creación de nuevos instrumentos y soluciones financieras", apuntó.

La directora de Recursos Humanos y Calidad de Banco Santander, Carmen Farina, concordó con esta visión y destacó la importancia de la experiencia de los clientes, que requieren una cercanía "de 24 por siete que sea masiva, pero personal".

Más allá de las soluciones que se puedan brindar para atender a este requerimiento, Farina presentó un desafío específico pensado en función de los clientes internos y propuso a los emprendedores la creación de un instrumento que permita "generar una comunicación efectiva, simple y cercana con ellos. Hay un bombardeo de canales, un mal uso del correo electrónico. Queremos ir a una comunicación donde haya gran parte de autogestión".

En relación al área de la salud, el doctor Nicolás Nin, consultor de CPA Ferrere e investigador de la Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII), enumeró diversos problemas que requieren solución, como el alto costo de la innovación, las dificultades para generar una mejor calidad asistencial y el elevado índice de errores que es posible cometer por dificultades de identificación del paciente y falta de datos.

En esta área, fue presentado un primer desafío por parte de la gerente de Recursos Humanos de la Asociación Española, Elizabeth Saravia, quien instó a crear un sistema que permita organizar los servicios médicos extra hospitalarios para optimizar recursos.

El segundo desafío fue planteado por Alicia Rossi, consultora de IBM en Salud, que sugirió desarrollar una herramienta que permita mejorar la agenda médica, estableciendo un sistema de prioridades que asegure el servicio cuando la persona realmente tiene urgencia por atenderse, reduciendo los tiempos de espera y garantizando el seguimiento de los tratamientos.

En materia de agro, el Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria (INIA) planteó implementar soluciones informáticas que hagan accesible a productores y técnicos las buenas prácticas para la implementación de pasturas.

Miguel Sierra, gerente de Innovación de la institución, explicó la importancia de "incorporar tecnologías que agreguen valor" y permitan obtener "más producción en forma sustentable".

Los interesados en participar en Emprendetón podrán presentar hasta el lunes 12 de octubre sus propuestas para solucionar alguno de estos problemas u otras iniciativas innovadoras para los diferentes sectores. Para elaborarlas, contarán con el respaldo de talleres gratuitos con previa inscripción que se dictarán en la ORT a partir del jueves 17 de septiembre.

Las ideas serán analizadas por un jurado experto en innovación y desarrollo, que decidirá cuáles obtendrán el capital inicial y el respaldo técnico necesarios para su maduración y posterior incubación. Los ganadores del desafío accederán también a la oportunidad de generar alianzas estratégicas con las empresas patrocinadoras, abriendo así a una puerta de acceso al mercado para su propuesta. Por más información, visite el sitio www.emprendeton.uy.

OPINIONES

EDITORIAL DE HOY

¿Qué platito se cae al piso?

No hay forma de que una administración, que le erra por tanto y para mal en el manejo del presupuesto con la economía en crecimiento excepcional, pueda presentarse como ejemplo de profesionalismo. Fue un desastre y es lo que surge de la realidad de los números puestos sobre la mesa.

Joaquín Secco
GarcíaCorriendo
de atrás

Alvaro Ahunchain

El símbolo
del parque

ÚLTIMO MOMENTO

Últimas noticias

A la AUF la tienen a los Saltos Las últimas decisiones de la Conmebol perjudicaron a Uruguay, y dejaron a un dirigente ecuatoriano e...
10:21

La reacción de Juana Viale cuando le preguntaron por "su novio" Marcelo Tinelli y Angel De Brito quisieron saber sobre su relación con Diógenes Vázquez, te contamos...
10:16

"Tenemos una gran ilusión" Gustavo Munúa, técnico tricolor, habló en la previa al encuentro de esta noche ante Independiente SA



NOTICIAS DE HOY

ARGENTINA
"Trato de ser más
inteligente"AFGANISTÁN
Atentado talibán
deja al menos cinco
muertos y más de 40
heridosINMIGRACIÓN
Refugiado que fue
pateado por
periodista será
entrenador de
fútbolINMIGRACIÓN
Croacia dejará
pasar a todos los
refugiados de
camino a Alemania

tvshow

CONFIRMADO
FINAL

El viernes se
despide
Parentela del 4

ESCANDALO
Niembro
estará alejado
de Fox Sports
por un tiempo

EL PAIS.TV
Un fuego:
Natalia
Román, la
vedette de
Improglam

OVACIÓN **DIARIO DEPORTIVO**

SUDAMERICANA **GUSTAVO MUNÚA**

"Hay convencimiento de que se puede lograr la clasificación"

SUDAMERICANA **DEFENSOR**
Defensor Sporting ya es uno de los mejores 16 del continente

DEFENSOR **URUGUAYA**
La Asociación Uruguaya de Fútbol funciona a los Saltos

COMENTARIOS

Comentarios (0)

Iniciar Sesión

Usuario

Contraseña

Aceptar

[Olvidé mi Contraseña](#)

Para comentar las noticias debes iniciar sesión con el usuario y contraseña elegidos al momento de registrarte.

Si no estas registrado todavía, puedes hacerlo ingresando a [Registro de Usuarios](#)

No recuerdas tu contraseña? puedes acceder a [Registro de Usuarios](#) y solicitar que te la enviemos a tu email como recordatorio.